

NOVEMBRE : LE MOIS POUR AGIR AVEC L'ASSOCIATION CAMELEON

Il y a un an, le 8 novembre 2013, le terrible **Typhon Haiyan** s'abattait sur les Philippines. Des vents dépassant les 300 km/h ont laissé derrière eux plus de 6 000 morts. L'aide humanitaire, est encore nécessaire pour rebâtir le pays après une telle catastrophe.

Pour parer à l'urgence après le typhon, l'association CAMELEON a réussi à lever plus de **400 000 euros** pour financer les travaux de réparation et de reconstruction. Depuis 1997, cette association franco-philippine créée par **Laurence Ligier**, sensibilise de manière globale aux **droits de l'enfant** et vient en aide aux jeunes filles abusées et aux enfants défavorisés des communautés rurales des Philippines.

Le **25^{ème} anniversaire de la Convention des droits de l'Enfant le 20 novembre**, est l'occasion de rappeler tous les combats de CAMELEON qui recherche également des parrains pour contribuer au financement des actions.

Le parrainage est individualisé afin d'entretenir un lien personnel et fort, essentiel à la reconstruction des enfants. Parrainées jusqu'à la fin de leurs études, les filles sont ensuite réintégrées dans leur famille naturelle ou d'accueil, ou bien placées en chambres d'étudiantes pour se préparer sereinement à une vie d'adulte.

Pour faire rayonner CAMELEON, Laurence Ligier participe à de nombreuses tables rondes afin de sensibiliser le public et les institutionnels.

Ainsi le 8 novembre, Laurence Ligier participera à un événement TEDx au lycée le Rosey à Rolle, en Suisse. Cette journée, organisée dans la lignée des discours TED, sera articulée autour du thème "Frontières" et réunira sept invités prestigieux aux profils très variés.

Ce sera l'occasion pour elle de retracer son parcours à la fois professionnel et personnel, de partager son engagement auprès des enfants abusés et de parler de toutes les frontières, qu'elle a dû franchir au cours de sa vie.

CAMELEON en bref :

- Création en 1997
- **2.600** Bénéficiaires (enfants et familles)
- **442** Enfants scolarisés
- **555** Parrainages
- **416** Adhérents
- **300** Donateurs
- **102** Bénévoles

Laurence Ligier a par ailleurs, reçu plusieurs récompenses pour ses engagements, notamment le **prix de la femme Dynamisante Clarins en 2005**, un prix qui permet de soutenir l'association encore aujourd'hui. Tout récemment, elle a été **décorée de la Légion d'Honneur par le Ministère des Droits des femmes**.

Informations parrainage et missions de CAMELEON à retrouver sur :

www.cameleon-association.org

Et aussi sur : https://www.facebook.com/cameleonassociationfrance?locale=fr_FR